

平成30年度 学校だより

京都市立衣笠中学校

7月 衣笠中学校通信



平成30年7月1日

給食試食会



先の6月6日(水)には、本校PTA主催による「給食試食会」が行われました。30名の保護者の皆様にご参加をいただき、京都市教育委員会から講師の先生をお招きして「中学生の食生活・学校給食について」という演題でご講演いただきました。「朝食の大切さ」・「学校給食の栄養バランスの素晴らしさ」・「学校給食の工夫の奥深さ」等たくさんの事を知りました。講演会の後には、給食を皆さんでいただきました。



社会を明るくする運動 標語

「社会を明るくする運動」北区推進委員会におきまして、本校1年生Y.A.さんの標語
「おはようは てれくさいけど 気持ちいい」

と、同じく1年生K.N.さんの標語

「広げよう 優しい心と 笑顔の輪」

が推薦され、去る6月25日に北区役所で表彰していただきました。おめでとうございます！この社会を少しでも明るくしていくために、日々の生活の中でできることから行動していくようになりたいですね。

土曜参観

先の6月9日(土)におこなわれました土曜参観には、多数の保護者の皆様にご来校いただきました。誠にありがとうございました。

全学年、全学級で実施しました道徳の授業などを参観していただいた後は、本校体育館において講師をお招きし、全校実施の「携帯教室」を行いました。新しい情報や現状などを知ることができ、大変有意義でした。



その後、午前は学年別懇談会を行い、午後は部活保護者会・部活動見学へと続きました。各学年では日頃の様子をお話しいたしました。

また、3年生では進路保護者会が行われ、本校の現状や今後の予定等について本校の進路指導主事よりご説明しました。



制服リサイクル

先の6月9日(土)に行われました土曜参観では、PTA厚生委員会の皆様による「制服リサイクル」が開催されました。

昨年度からお譲り頂いていた制服をサイズ・品名ごとに仕分けしていただき、午前8時30分の受付開始と同時にたくさんの保護者の方が来られました。



また、当日お持込みしていただいた制服もあり、眠っていた制服が役立つことになりました。次回は体育祭において「制服リサイクル」を行いますので、ご不用になった制服・体操服・柔道着等ございましたら本校職員室までお持ちください。PTAの皆様、本当に疲れ様でした。ありがとうございます。



生徒総会

先の6月20日(水)には、平成30年度の生徒総会が行われました。各委員会からの活動方針に対



し、クラスから質問・意見・要望が出されました。質疑応答の後、生徒会の活動・予算案に対して審議が行われ採決の後、承認されました。本部役員や質問した代表の生徒の皆さん立派な発言があり、大変有意義な生徒総会であったと思います。



地震災害について

先の6月18日(月)に発生しました地震により、被災されてお亡くなりになった方々のご冥福を心からお祈りします。また、未だご自宅

に戻れない皆様や、苦しい生活を送っておられる方々にもまた、心からお見舞い申し上げます。ご家庭でも、万が一の際の「連絡手段」や「集合場所」、緊急時の対応について話題にしていただけると幸いです。被災された方々がつらい思いをされないことを願いますとともに、油断せずに生徒諸君の学校生活を見守りたいと思います。よろしくお願ひします。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400 です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただけます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



姫中学キャラクター「きぬごん」

